

Ehrenamtsfest 2024

Nach vielen Jahren Pause haben wir am 02.03.2024 die sehr wichtige Tradition des Ehrenamtsfestes wiederbelebt. Aus diesem Grund wurden alle Ehrenamtlichen rund um unseren FC Fraunberg ins Vereinsheim eingeladen.

Der gesellige Abend wurde mit einem Sekt-/Bierempfang und der gemeinsamen Begrüßung durch unseren neuen Ehrenamtsbeauftragten Simon Selmeier sowie Vorstand Manfred Angermaier gestartet. Hierbei wurden die größten



Bauprojekte wie der Garagenanbau und die Wandverkleidung in der Turnhalle, die Beregnungsanlage der Sportplätze, die Umrüstung unserer Anlagen auf nachhaltige

LED-Lampen, sowie der Photovoltaikspeicher samt Anlage genannt. Alle diese Projekte waren für uns nur möglich durch die zahlreichen ehrenamtlichen Arbeitsstunden die unsere Mitglieder eingebracht hatten. Genauso wichtig wie Bau- und Modernisierungsmaßnahmen ist aber auch die tägliche Arbeit im Verein. Jugendtraining und Spielbetrieb in Fußball und Tischtennis mit der dazugehörigen Organisation vom „Drumherum“, abwechslungsreiches



Kursangebot der Gymnastikabteilung, Pflege Vereinsgelände und dazugehörige kleinere Reparaturarbeiten, Organisation Vereinsheimbetrieb und Vereinsfeste sowie vieles mehr. Manche Dinge im Jahreskalender stehen nur einmal auf dem Programm, aber trotzdem muss es jemand machen. Jeder

noch so kleine Beitrag ist enorm wichtig für ein funktionierendes Vereinsleben. Im Anschluss an die Begrüßung hatten alle Zeit, sich während des üppigen Essens auszutauschen und die letzten Vereinsjahre Revue passieren zu lassen. Mit der Verabschiedung einiger ehemaliger Ehrenamtlichen sollte der Höhepunkt des Abends noch folgen.

Als erstes wurde Angelika Eschbaumer verabschiedet. Sie ist in den 80iger Jahren dem Verein beigetreten, da wir einer der ersten Vereine waren bei denen Frauenfußball angeboten wurde. Im Vereinsausschuss hatte Angelika verschiedenste Positionen inne. Zweiter Kassier, Mitgliederverwaltung und Ehrenamtsbeauftragte. Weiter hat Sie sich als Vereinswirtin, Mitinitiatorin der Gymnastikabteilung und Mitglied des Festausschusses verdient gemacht. Ihr größter Erfolg, den wir auch heute noch im Vereinsheim bewundern können, ist das Zertifikat „silberne Raute“ des Bayrischen Fußballverbandes, das wir auf Ihre Initiative erhalten haben.

Seit 1973 ist Walter Eschbaumer Mitglied unseres Vereines und unser „Mann für alle Fälle“. Auch er war viele Jahre im Vereinsausschuss tätig. Als Abteilungsleiter Fußball, Schriftführer und Verantwortlicher für die Außenanlagen des Vereinsheims. In den vielen Jahren seiner Mitgliedschaft war Walter Mitinitiator der Laufgruppe, Rasenmäherfahrer der Sportplätze und Organisator vom Pfingstausflug sowie Tages- und 3-Tages Skiausflug.

Der Letzte im Bunde unserer Verabschiedungen ist gleichzeitig der Initiator der diesjährigen Veranstaltung Simon Selmeier. Im Verein ist er seit 1992 und hatte über viele Jahre das Amt des Schriftführers ausgeübt. Seit er Mitglied des

Vorstandes ist, sind vor allem die Bauprojekte sein Steckenpferd geworden. So hatte er sich bei den Großprojekten wie der Beregnungsanlage nicht nur körperlich für den Verein eingesetzt, sondern auch durch den „Behördenjunglel“ gekämpft, um Genehmigungen und Fördergelder zu erhalten. Seit den letzten Neuwahlen im Sommer 2023 ist er nun unser neuer Ehrenamtsbeauftragter und damit unsere Anlaufstelle für all unsere verdienten Ehrenamtlichen.



Von Links: Vorstand Manfred Angermaier, Angelika Eschbaumer, Walter Eschbaumer und Simon Selmeier

Auf dem Ehrenamtsfest sollten auch noch weitere ehemalige Ehrenamtliche verabschiedet werden, leider waren sie verhindert und der ihnen gebührende Applaus blieb ihnen vorerst verwehrt. Unsere ehemaligen Fußballabteilungsleiter Felix Hofer und Johannes Lex, die in den letzten Jahren nacheinander für die Fraunberger Fußballherren zuständig

waren. Genauso Tobias Haider, ehemaliger Jugendleiter Fußball. Er hat über mehrere Jahre die Jugendabteilung geleitet und in führender Position gleichzeitig auch noch die Spielgemeinschaft mit den umliegenden Vereinen Wartenberg, Reichenkirchen und Langenpreising. Tobi ist in Besitz des Übungsleiterscheins und hat sich als Jugendtrainer Fußball unheimlich engagiert. Für die Verdienste in der Jugendarbeit wurde er in seinen jungen Jahren bereits mit dem Gemeindepreis „Der Fraunberger“ ausgezeichnet. Und auch Manfred Gschlößl hat sich ehrenamtlich für den FCF eingesetzt. Der Mane war mehr als zehn Jahre Jugendleiter Tischtennis. Unter seiner Führung wurde eine Jugendmannschaft aufgebaut, die später am Spielbetrieb teilnahm, kurzzeitig waren sogar 2 Jugendmannschaften im Einsatz.

Im Anschluss an die Verabschiedungen gab unser Vorstand gleich schon wieder einen Ausblick auf die nächsten geplanten Vorhaben. Der angefangene Außenanstrich vom Vereinsgebäude soll 2024 fortgesetzt werden, rund um die Fußballeuropameisterschaft könnten Veranstaltungen im Vereinsheim organisiert werden, unser Sportplatzfest findet am Sonntag, 15.09. statt und gleichzeitig müssen die Vorbereitungen für das anstehende 70-jährige Vereinsjubiläum im Jahr 2026 beginnen.

Zum Schluss gab es für alle Gäste noch selbstgemachte Nachspeisen und das ein oder andere Kaltgetränk. Im Namen der Vorstandschaft möchten wir uns herzlich bei allen ehemaligen und aktuellen Ehrenamtlichen bedanken und hoffen auch weiterhin auf großartige Unterstützung in der täglichen, herausfordernden Vereinsarbeit.

Haltet den Verein in Ehren, auf dass er blühet fort.